
Skizunft Donzdorf e.V.

Protokoll der Hauptversammlung vom 11.04.2018

in der Gaststätte Krone in Donzdorf
Anzahl der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder: 16

Veranstaltungsleiter: Wolfram Fritz
Protokollführer: Florian Duve

Tagesordnungspunkte
    -   Begrüßung

- Bericht des Vorstands
- Kassenbericht
- Entlastungen des Vorstands und Kassiers 

Die Versammlung wurde rechtzeitig und ordnungsgemäß laut den 
Statuten im Mitteilungsblatt veröffentlicht.
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt.

   
Begrüßung

Vorstand Wolfram Fritz eröffnet die Versammlung, begrüßt die 
Anwesenden und gibt einen kurzen Überblick über die 
Tagesordnung.
Im Anschluss gedachte man an die im letzten Jahr verstorbenen 
Mitglieder Dr. Robert Gropper, Siegfried Bürgler und Hans Hofele

Bericht des Vorstands 

Vorstand Jean-Luc Haber informiert über die sportlichen 
Aktivitäten des Jahres 2017. Der Skilift konnte einige Tage 
geöffnet werden, so dass auch diesbezüglich Einnahmen 
zugeflossen sind. Die Volleyball- und Gymnastikgruppe montags ist 



weiterhin gut besucht, wie auch die durchgeführten 
Veranstaltungen Sommerfest und Schülerferienprogramm. Am 
Fasnetsumzug machten ca. 30 Tannenmänner mit. 
Zu den Arbeitsdiensten fanden sich erfreulicherweise  zahlreiche 
Helfer ein, so dass die notwendigen Arbeiten am Lift und 
Umgebung erledigt werden konnten.

Kassenbericht

Peter Piehlmaier berichtet über die finanzielle Situation des 
Vereins. 2017 war ein erfolgreiches Jahr, 387 zahlende Skifahrer 
und 2.258 € Einnahmen aus dem Liftbetrieb incl. Spenden.
Der  Kassier  hat  die  Rechnungsunterlagen  dabei  und  bietet  den
Mitgliedern die Einsichtnahme an.
Weitere Einzelheiten können dem Journal entnommen werden.

Entlastungen des Vorstands und des Kassiers 

Einstimmig, ohne Gegenstimmen und Enthaltungen, wird die 
Entlastung des Vorstands und des Kassiers beschlossen.
Die Kassenprüfung erfolgte durch Gert Käufler und Andreas Budig. 
Es ergaben sich keine Beanstandungen.
Peter Piehlmaier wurde eine tadellose Führung der 
Kassengeschäfte bestätigt.

Verschiedenes

Anträge gingen weder vor noch bei der Versammlung ein. 
Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gibt, bedankt sich 
Wolfram Fritz bei den Anwesenden für ihr Kommen und für die tolle 
Zusammenarbeit und erklärt die Hauptversammlung um 21 Uhr als 
beendet.




